

## 第4回 運動部定期戦に向けて

学校長 松本 修身

今回で4回目を迎え、両校の恒例行事となった定期戦が、いよいよ5月11日（水）に開催されます。ただ、施設の関係で水泳部に関しては、5月7日（土）に西宮南高校のプールで前哨戦が実施されます。

今回は、本校がホスト校となって大会を運営し、尼崎市記念公園を中心として全12種目に渡って、熱い戦いが繰り広げられることになります。

今大会のスローガンは、「凌駕～巻き起こせ疾風～」です。辞書によると、「凌駕」とは「他をしのいで、その上に出ること」と書かれています。ぜひ、日頃の練習の成果を思う存分發揮し、「南高をしのいで、その上に出ること」を期待しています。

定期戦では、関係する部活動の生徒たちはもちろんのこと、母校を代表して戦っている選手への応援を通して、全員が今までにない感動を覚えるはずです。始業式、入学式で私がお話しした「甲高を好きになってほしい」、「甲高サイコー」を体感でき、他校では決して味わうことのできない重要な学校行事のひとつが、この定期戦です。

普段の生活では見ることのできない、生き生きと躍動する若さあふれる勇姿を楽しみにしています。

それでは、選手として出場する皆さん、応援する側の皆さん、それぞれが果たすべき役割をしっかりとこなし、楽しく、有意義で盛り上がる大会にしましょう。

最後になりましたが、今回の定期戦のために長い期間にわたり準備に関わっていただいたすべての方に感謝し、定期戦に向けてのメッセージとします。